

finsemana

## EL PAÍS SEMANAL

El millonario más extravagante de Asia

La leyenda de Chen Guangbiao, que amasó su fortuna con el reciclaje



## EXTRA NAVIDAD

Convocamos una fiesta con mucho arte

Número para recibir el nuevo año con propuestas culturales, moda, ideas para regalar...



Más del 13% de los profesionales en España busca otro empleo de forma activa, según Randstad

#tendencias360  
www.randstad.es/tendencias360

randstad

# España sufre un récord de asaltos cibernéticos desde Rusia y China

Los cuatro ministerios vinculados a la seguridad han recibido ataques de 'hackers' con los virus más sofisticados que se conocen

JOAQUÍN GIL  
Madrid

Piratas informáticos ubicados en Rusia y China han atacado este año los ordenadores personales y los teléfonos móviles de varios ministros y secretarios de Estado del Gobierno, con el objetivo de sustraer datos e interceptar comunicaciones. Los intentos de infiltración, frustrados por la ciberseguridad española, tenían en la mira a los Ministerios de Interior, Defensa, Asuntos Exteriores y Presidencia.

Los asaltos procedían de grupos coordinados de hasta una veintena de hackers, que emplean unos programas muy sofisticados para enviar correos maliciosos e infectar los equipos. Los virus, de gran complejidad y similares a los hallados en organismos gubernamentales de otros países, tenían su origen en ordenadores situados en Rusia y China, si bien es difícil saber quién está detrás de la trama. El rastro de los ataques se diluye porque los autores recurren a servidores ubicados en terceros países.

Se trata de una ofensiva sin precedentes en España, donde el Centro Nacional de Inteligencia (CNI) ha detectado este año 13.000 ciberataques, un 80% más que en 2013. **PÁGINA 17**



**HARTOS DE LA VIOLENCIA POLICIAL EN EE UU.** Miles de personas llegadas de todo el país recorrieron ayer el centro de Washington para denunciar la violencia policial, que en los últimos meses se ha cobrado la vida de cinco afroamericanos, y mostrar su rechazo a un sistema judicial al que acusan de castigar a la minoría negra. Los manifestantes reclamaron reformas ante el Congreso. / SAUL LOEB (AFP) **PÁGINA 8**

## Rajoy presenta la defensa de la Constitución como gran baza electoral

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Con la vista puesta en la campaña electoral de 2015, la dirección del PP se unió ayer en bloque en torno a Mariano Rajoy y en defensa de la Constitución frente al independentismo. **PÁGINA 11**

MARÍA CORINA MACHADO  
Líder venezolana

## “El régimen chavista llegará hasta donde le dejemos”

ALFREDO MEZA, Caracas

La líder opositora venezolana María Corina Machado, bajo persecución judicial, asegura a EL PAÍS que el Gobierno ha cerrado todas las puertas. **PÁGINA 7**

## Roures posee 250 millones en 150 cuentas, un tercio en paraísos fiscales

Los derechos del fútbol, ante un cambio decisivo

**PÁGINA 30**

## Domingo



## Un horario en contra de la sensatez

Jornadas largas e improductivas. Falta de sueño. Estrés. Los expertos cuestionan el estilo de vida español por José Luis Barbería

## Amazon-Alibaba: Guerra de gigantes por el comercio del futuro

## París expulsa a los coches diésel



nuevopassat.es



Das Auto.